



Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

“Cuando eliminas a la UNAM, a todos sus investigadores, a los docentes, cuando eliminas al IPN y al resto de las universidades, cuando retiras a la gente experta, lo más valioso en salud pública, como la Asociación Mexicana de Salud Pública, estás eliminando a todos aquellos que pueden dar una opinión cuando el país enfrente situaciones serias, como una pandemia, por eso este organismo, el Consejo de Salubridad General es una institución que se encuentra directamente en la Carta Magna y el gobierno excluye la pluralidad sin pensar en el bienestar de los mexicanos. Es indignante”.

<https://drive.google.com/file/d/1MkLS6sYekwACvf3P9UEFyBYxQ7fpVcBE/view>